
Da: Kol Amir <a.kol@asl.rieti.it> 
Inviato: domenica 5 dicembre 2021 12:32 
A: Erminio Pace <e.pace@asl.rieti.it>; LUISA CICCAGLIONI <l.ciccaglioni@asl.rieti.it> 
Oggetto: Re: Sotituzione cavo 

  

Ing. Pace, 

 

Non abbiamo motivi per pensare che il cavo non sia sempre rimasto nella UOC Cardiologia. 

Come già detto dalla Coordinatrice, al momento dell'installazione dell'iniettore, avvenuta come di 
prassi la mattina prima dell'inizio delle procedure interventistiche, il cavo è stato trovato guasto. 
Pertanto dobbiamo pensare, come può purtroppo succedere in qualsiasi altro ambito, che si sia 
trattato dì guasto accidentale. 
 

 

 

Dott. Amir Kol 

Direttore UOC Cardiologia 

Ospedale “San Camillo de Lellis” 

ASL Rieti 
 

_______________________________________________________________________________________ 

 

Da: Erminio Pace <e.pace@asl.rieti.it> 
Inviato: Thursday, December 2, 2021 2:00:49 PM 
A: Kol Amir <a.kol@asl.rieti.it> 
Oggetto: Sotituzione cavo 

 
Buon giorno Dott. Kol, 
avendo ricevuto il preventivo di spesa di circa 600,00€ dalla società Bracco (vedi allegato), ai fini 
della determina di riparazione, si chiede di conoscere le cause che hanno originato il guasto del 
medesimo cavo, in uso sull'iniettore angiografico. 
 
Grazie 
 
Cordiali saluti 
Ing. Erminio Pace 
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